

Convenio de la Industria Textil y de la Confección

En el día de ayer se reunió nuevamente la comisión negociadora del Convenio de la Industria Textil y de la Confección.

Tal y como nos comprometimos con la patronal, dimos respuesta de forma concreta a la propuesta que nos remitieron en la reunión anterior del pasado mes de julio. Una propuesta que ellos mismos calificaron de cambio de paradigma en cuanto a estructura salarial, forma y contenidos de las tablas. Ojalá, pero nada más lejos de la realidad.

En todo caso, nos comprometimos a responder y así lo hemos hecho. Tras nuestra exposición de las razones por las que no podemos aceptar su propuesta, en el sentido que no cambiaría la situación de precariedad que están sufriendo las personas trabajadoras, la patronal solicitó un receso. A la vuelta nos trasladó literalmente que unificar las diez tablas salariales es inasumible, imposible, inalcanzable e inabordable.

Desde los sindicatos respondimos que se puede y se debe hacer, consensuar una tabla salarial, ya que de esta manera subiríamos los salarios de la gente, adecuándose a lo que se tiene que pagar en un sector industrial y, por otra parte, acabaríamos con las discriminaciones y diferencias entre personas que están en puestos de igual valor, pero que no ganan lo mismo y que, "casualmente", recaen en las actividades dentro del textil feminizadas, como es la confección. Nuestra respuesta fue clara y contundente. Lo que es insostenible es mantener las diez tablas salariales.

La patronal se cerró en banda sobre este tema y tampoco hizo ninguna propuesta concreta de mejora en otras materias.

En definitiva, ninguna buena noticia, por lo que la huelga sectorial parece inevitable. Está claro que a la patronal le da igual la situación por la que están pasando las personas trabajadoras y no quieren entender que la gente está harta, cansada y cabreada de las condiciones salariales y laborales que hay en este sector.

La siguiente reunión será el 16 de octubre, pero desde el sindicato empezaremos a realizar asambleas y concentraciones antes para ver si la patronal va cediendo en sus posiciones rúcanas y cicateras.

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras de la industria textil y confección.

<https://whatsapp.com/channel/0029VaIq23xBFLgOHzV6Ws1z>

